
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 25. April 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 25. April 2024 

 

Betreff:  Auflistung der Sozialwohnungen 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Viele Grazer nennen aktuell den sozialen Wohnbau ihr Zuhause, rund 11.000 Gemeindewohnungen 

gibt es in ganz Graz. Im Hinblick auf die aktuell rasch fortschreitende Stadtentwicklung ist es nicht nur 

wichtig zu wissen wo zukünftige Gemeindewohnungen geplant sind, sondern wie viele 

Gemeindewohnungen es aktuell genau gibt und wo diese sich befinden. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 
 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 
1. Wie viele Gemeindewohnungen gibt es zurzeit in Graz? 

2. Wo befinden sich diese? Wie lauten die genauen Adressen? Wie viele Wohnungen gibt es je 

Adresse?  

3. Wie viele der Wohnungen befinden sich im Besitz der Stadt Graz und wie viele sind 

sogenannter Übertragungswohnbau? 

4. Wo sind in den nächsten Jahren die nächsten Gemeindewohnungen geplant? 
 

 


